

27.9.2009 - Weinfest bei René Schwender in Binissalem



Ein prächtiger Sonntag lockt schlussendlich 95 Gäste auf die Finca „s'hort en Baltasar“ ins Outback von diesem Weindorf. Es ist der 27.9.2009, der letzte Festtag der dortigen Weinwoche.



Ein Schmiedeisentor trennt den grossen Naturparkplatz vom riesigen, mit einem robusten amerikanischen Rasen bestückten, Innenhof. Die Empfangscrew begrüsst uns am Eingang gleich mit reichlichen Aperitivos. Auf dem „Minifussballfeld“ wählt man aus 10 weit verstreuten Fest-Tischen sein Bleibe und frönt den einfrigen Begrüssungszeremonien.



Unter dem gedeckten Laubengang hat Finca-Boss René mit viel Liebe und Umsicht die Service-Ausgaben eingerichtet.



© KBS Kältetechnik GmbH



Da gibt es in gebührligen Abständen:
die Getränke-Station.....

.....das Beilagenbuffet

.....das Dessertbuffet



.....und eine Kaffeebar.

Alles ist vorzüglich zubereitet und an den von den Gästen mitgebrachten Apéro-, Salat- und Dessertköstlichkeiten werden nicht gespart.



Grössere Wegdistanzen zu den Stationen lockerten das hin und her der Gäste genüsslich auf.



Auf einer breiten, gedeckten Bühne spielt eine 4-Mann-Kapelle gediegene Oldie-Musik zu Tanz und Folklore auf, wozu auch Gastgeber René mit seinen ulkigen Verrenkungen zum „Western“ Applaus erntet.



Es war Kaffee-Time, der Himmel wurde schwarz, öffnete seine Schleusen und für kurze Zeit leerte sich Hals über Kopf die Wiese.

Am frühen Abend verabschiedeten sich die ersten Grüppchen. Auf dem grossen Grill döste noch einsam und vergessen eine schöne braun gebratene Wurst vor sich hin. Zeuge dafür, dass kein hungriges Maul zu kurz gekommen war.

Wiederum freuten sich die Teilnehmer über diesen gelungenen CSB-Anlass. Unserem Mitglied René Schwender gebührt Lob und Dank für seinen tatkräftigen Einsatz und seine Gastfreundschaft.

Für den Bericht: GJ/CSJ